
Aufsichtsrat
Beitrag von „Argo“ vom 10. Februar 2019, 08:57

hat AB wirklich die Verantwortung, denn für einen BuLi Kader hätte er auch genügend Budget
für einen BuLi Kader haben müssen. Wir sind halt einfach nicht erstligareif 
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